



## Contralor general juramentó a nuevo contralor interventor de la CEBM



**Contraloría General de la República - Fecha: 15/10/2018 - 09:10AM.-**

El contralor general de la República Bolivariana de Venezuela, Dr. Manuel Enrique Galindo Ballesteros, juramentó al mayor Dudglar José Marquina Pérez como nuevo contralor interventor de la Contraloría del Estado Bolivariano de Miranda (CEBM), en un acto realizado en el Instituto Autónomo de la Policía del Estado Bolivariano de Miranda, en Los Teques.

En la juramentación estuvieron presentes el subcontralor y anterior contralor interventor de la CEBM, Juan Carlos Piñero Ysea; la directora general de Control de Estados y Municipios de la CGR, Dra. Celestina Parra; la directora de Control de Estados de la CGR, Dra. Kitzzy Mujica, y el tren directivo y funcionarios de la CEBM.

El contralor general de la República inició el acto manifestando: "En el año 2016 garanticé a todas las contraloras y contralores que estarían conmigo durante toda mi gestión. La CEBM estuvo hasta el día de hoy bajo la gestión del coronel Juan Carlos Piñero Ysea, a quien le hemos agradecido fraternamente por su labor. Tengo fiel esperanza y fiel convicción en que la CEBM, bajo la gestión del nuevo contralor interventor, Dudglar José Marquina Pérez, continuará fortaleciéndose cada día de forma mancomunada con la Contraloría General de la República Bolivariana de Venezuela. No debemos apartarnos nunca del orden medio o de la jerarquía media, debemos estar todos concatenados con nuestras direcciones generales a nivel nacional, con nuestras direcciones de línea y principalmente con todos los trabajadores que integran la CGR".

Por su parte, el subcontralor, Juan Carlos Piñero Ysea, manifestó: "En cuatro meses que estuve en la CEBM como contralor interventor, logramos sacar adelante muchos proyectos y aún quedan metas por alcanzar en este órgano. Se deben cumplir las líneas que dicta la CGR y hacer una revisión de la actuación sustantiva de la CEBM. Desde la conducción de la intervención de este órgano contralor se han venido trabajando aspectos importantes para con los beneficios de los funcionarios, se ha logrado el reconocimiento y un recobrar de la estatura institucional ante los órganos y entes del Estado Bolivariano de Miranda".

Para finalizar, el nuevo contralor interventor de la CEBM, mayor Marquina Pérez, informó: "Nuestra misión se orienta en primera instancia a dar continuación administrativa a la gestión saliente. ¡Excelente gestión! En esta se priorizará la atención a las necesidades del capital más importante de toda organización, como es el capital humano, que hace posible el logro de objetivos y metas trazadas. Para ello continuaremos fortaleciendo un excelente clima organizacional que facilite y promueva la integración, así como el trabajo en equipo, necesario para alcanzar el éxito".

Dirección: Avenida Arismendi, Edificio Palacio Legislativo, Cumaná, estado Sucre,  
Teléfonos: (0293) 4320708, 4323658. Directo: Tele Fax 4323447  
Correo Electrónico: despacho@cgesucre.gob.ve, Zona Postal: 6101,  
Twitter: @CESucre.